Campingfreunde

Motor-Sport-Gemeinschaft Rotenburg e.V. (ADAC)



Geschäftsordnung der Campingfreunde MSG Rotenburg e.V. (ADAC)

1. Tag der Gründung

Die Campingabteilung wurde am 19.03.1982 gegründet.

2. Gründungsbeschlüsse - Gleichzeitig Geschäftsordnung -

Die Campingabteilung wird den Namen "Campingfreunde MSG Rotenburg(Wümme) e.V. im ADAC tragen.

Der Mitgliedsbeitrag ist dem der MSG Rotenburg gleichzusetzen.

Die Campingfreunde sind eine selbstständige Gruppe in der MSG Rotenburg unter Leitung eines Campingreferenten. Die Mitglieder sind ordentliche Mitglieder der MSG Rotenburg im Rahmen deren Satzung und erkennen mit der Unterschrift auf dem Aufnahmeantrag diese Satzung an.

Sie beachten die Richtlinien des ADAC-Verwaltungsrates und wahren die Belange der ADAC-Organisation.

Der Campingreferent ist Mitglied des Vorstandes der MSG Rotenburg.

Die Campingfreunde wählen zur Unterstützung des Campingreferenten einen Fachbeirat. Dieser besteht aus

- a) dem Touringwart
- b) dem Schriftführer
- c) dem Kassenwart

Die Zusammenlegung der Ämter ist zulässig. Die Amtsdauer beträgt 2 Jahre.

Die Campingfreunde führen eine eigene Kasse. Die Bezuschussung von der MSG wird jährlich von der Hauptversammlung beschlossen und richtet sich nach der Mitgliederzahl. Die Kassenprüfung erfolgt jährlich zur Jahreshauptversammlung analog der Kasse der MSG.

Die Campingfreunde wählen ihren Referenten und schlagen diesen der Jahreshauptversammlung der MSG zur Wahl vor.

3. Aufgaben – Zweck – Ziele

Zusammenkünfte zum Zwecke des Erfahrungsaustausches unter Campingfreunden.

Pflege des geselligen Beisammenseins.

Veranstaltung von Campingfahrten- und treffen.

Interessenvertretung für Campingfreunde.

Caravan- Einführungskurse und Sicherheitsaktionen.

4. Clubabende

Die Clubabende finden am 1. Dienstag im Monat statt.

5. Allgemeines

Die Campingfreunde wollen die Arbeit der MSG bei deren sportlichen Veranstaltungen unterstützen, ebenso werden die Mitglieder der MSG die Campingfreunde unterstützen.

Der gegenseitige Besuch der Clubabende wird angestrebt. Es sollen gemeinsame Feste gefeiert werden.

Die Pflege der Kameradschaft soll im Vordergrund stehen

Rotenburg, 19.03.1982